



DEEP NATURE

SPA · VAL D'ISÈRE

www.deepnature.fr



4 CABINES DONT 1 DOUBLE, PISCINE, SALLE DE DÉTENTE
AVEC TISANERIE ET CHROMATHÉRAPIE, SAUNA, HAMMAM



DEEP NATURE

SPA · VAL D'ISÈRE

L'AIGLE DES NEIGES

Au coeur du vieux village, l'hôtel L'Aigle des Neiges**** perché à 1800 m d'altitude, avec sa structure en bois et son toit en lauzes, profite d'une situation privilégiée à quelques pas du front de neige et du domaine skiable Espace Killy.

Proposant 109 chambres spacieuses et très confortables, l'hôtel allie parfaitement modernité et tradition dans sa décoration intérieure. Le SPA dédié au bien-être et à la relaxation dispose d'un hammam, sauna, piscine, centre de soins pour s'abandonner à une détente totale avant de profiter du lounge bar face à la cheminée centrale. Dans ce cadre exceptionnel et enchanteur, l'établissement propose de nombreux services destinés à agrémenter votre séjour, dont des salles de séminaire pour sa clientèle plus studieuse.

L'AIGLE DES NEIGES

At 1800m in the heart of the old town, the Hotel L'Aigle des Neiges****, with its wooden structure and slate roof, is ideally located just steps from the slopes and Espace Killy olympic downhill ski area. Offering 109 spacious and comfortable rooms, the hotel's interior design perfectly combines modernity and tradition.

The SPA area dedicated to the well-being and relaxation with its sauna, steam room, swimming-pool, body treatment center propose you total relaxation before enjoying the lounge bar facing the central fire-place.

In this exceptional and enchanting setting, the hotel offers many services to enhance your stay, including meeting rooms for corporate clientele.



SOIN SIGNATURE

95 min..... 190 €

C'est ici, et nulle part ailleurs, que vous est proposé le Soin Signature "Deep Nature Val d'Isère", conçu en exclusivité pour l'hôtel L'Aigle des Neiges.

Pour vous, le bien-être absolu, physique et mental.
Une expérience unique.

- Gommage du Corps Aromatique Énergisant aux Épices rares et précieuses
- Massage «L'Immersion»

SIGNATURE TREATMENT

It is here – and nowhere else – that you can enjoy the "Deep Nature Val d'Isère" Signature Treatment, created exclusively for the hotel L'Aigle des Neiges. A unique experience producing a total state of well-being for the mind and body.

- Refining Aromatic Scrub with precious and rare spices
- «L'Immersion» massage



DEEP NATURE, LA SIGNATURE SENSORIELLE.

Parce que la sensibilité de chacun est unique, Deep Nature transforme votre soin en un événement sur-mesure, à la hauteur de vos exigences. À chaque soin correspond une huile haut de gamme fabriquée en France, à base d'ingrédients 100 % BIO. À travers ses produits exclusifs et ses soins, découvrez les expériences sensorielles signées Deep Nature: «L'Immersion», «l'Originelle», «l'Oxygène».

DEEP NATURE, A SENSORIAL SIGNATURE.

An experience established over 10 years devoted to wellbeing excellence. Because we all have unique sensitivities, Deep Nature transforms your massage into a made-to-measure moment to suit your needs. With each massage we use top-of-the-range oils made in France, with 100% organic ingredients. Through our products and our treatments, discover the sensory experiences known as Deep Nature: «L'Immersion», «l'Originelle», «l'Oxygène».

CINQ MÔNDES

SPA PARIS

Partenaire agréé



CINQ MONDES : DES SOINS EXPERTS POUR DES SPAS D'EXCEPTION

CINQ MONDES invite à de véritables Voyages Sensoriels® à travers une merveilleuse palette de soins empreints de qualité, d'authenticité et de cérémonial. Les produits cosmétiques CINQ MONDES, inspirés de recettes ancestrales et adaptés par un Dr en Pharmacie à une cosmétologie de pointe, respectent la Charte «Laboratoire du Naturel®» suivante :

- Sélection d'ingrédients biologiques ou naturels
- Sans parabène ni phénoxyéthanol
- Sans silicone ni huile minérale
- Sans colorant artificiel
- Testé sous contrôle dermatologique.

CINQ MONDES

CINQ MONDES takes you on genuine Sensorial Journeys by virtue of a spectacular range of treatments marked by quality, authenticity and ceremony. CINQ MONDES cosmetic products, inspired by ancient recipes and converted into cutting-edge cosmetics by a Pharmacy PhD., are developed in accordance with the following Natural Formulation Guidelines:

- Selection of organic or natural ingredients
- Without paraben nor phenoxyethanol
- Without silicone nor mineral oil
- Without artificial colouring
- Tested under dermatological control



VOTRE SPA

ACCÈS AU SPA & ABONNEMENTS SPA ACCESS

ENTRÉE SPA SPA ENTRY

- Entrée SPA SPA entry 29 €
- Carte 10 entrées SPA (non nominatif) 10 SPA entries 250 €

Nous mettons à votre disposition, serviette, peignoir et tongs.
 Les clients hébergés dans l'enceinte de l'hôtel ont libre accès à la piscine, sauna et hammam.
 Nous leur demandons de venir directement en peignoir et en chaussons depuis leur chambre.
 L'accès au Spa est inclus une heure avant le début des Soins pour les personnes ayant réservé un Soin (hors épilations et pose de vernis). Si vous avez réservé un soin , 1h d'accès au spa vous sera offert avant l'heure de votre soin (excepté Epilations et pose vernis)
 Les personnes voulant prolonger après leur soin l'accès au Spa devront s'acquitter d'un supplément de 15€.

We provide towels, bathrobes and slippers.
 Clients staying in the hotel have free access to the swimming pool, steamroom and sauna.
 We would be grateful if these clients could come directly from their rooms, in bathrobe and slippers.
 Access to the Spa is included one hour before the start of the treatment for clients who have booked a treatment (excluding waxing and nails).
 There is an extra charge of 15 € for customers wishing to make use of the Spa after their treatment.

HORAIRES D'OUVERTURE OPENING HOURS

10h/20h - 10am/8pm
 soins sur réservation treatments on request

OFFRE MATINALE MORNING OFFER

- Breakfast (de 7h30 à 10h30) and Spa (de 10h à 12h) 45 €
- Breakfast (de 7h30 à 10h30), Spa and Massage 20' (de 10h à 12h) 85 €



SOINS DU CORPS BODY TREATMENTS

GOMMAGE AROMATIQUE ÉNERGISANT AUX ÉPICES RARES ET PRÉCIEUSES 20 mn 69 € REFINING AROMATIC SCRUB WITH PRECIOUS AND RARE SPICES

Offrez-vous un moment de bien-être grâce à ce rituel ancestral inspiré des recettes de beauté et soins de l'île de Java. Laissez-vous transporter par les délicates senteurs de ce soin énergisant à base d'épices et de sels de mer, et retrouvez une peau douce et satinée.

Offer yourself a moment of well-being with this ancient treatment ritual inspired by beauty recipes and treatments from the island of Java. Be transported by the delicate scents of spices and sea salts and discover silky soft skin.

GOMMAGE ÉCLAT « PURÉE DE PAPAYE® » 20 mn 69 € POLISHING « PAPAYA PURÉE » SCRUB

Une technique de gommage merveilleusement efficace, née d'un rituel du Siam, utilisant une purée de papaye onctueuse aux grains fins et à la couleur orangée. Délicatement exfoliée, votre peau retrouve son éclat et se voile d'un délicieux parfum.

A delicate yet effective body polishing technique adapted from a Siamese ritual with an unctuous and finely grained "papaya purée". Deliciously perfumed, skin is buffed to perfection to unveil the most superb radiance.

GOMMAGE PURIFIANT AU SAVON NOIR BELDI® 20 mn 69 € PURIFYING & EXFOLIATING SCRUB WITH TRADITIONAL BLACK SOAP

Voyagez au cœur de la tradition orientale du Hammam grâce à ce soin purifiant au Savon Noir Beldi®. Associée à l'action exfoliante du gant de Kassa, cette recette ancestrale permet de purifier la peau en profondeur pour la laisser douce, satinée et délicatement parfumée.

Discover the Middle Eastern Hammam traditions with this purifying scrub using Beldi® Black Soap. Using an exfoliating Kassa glove, this ancient recipe deeply purifies skin to leave it silky soft and delicately scented.

ENVELOPPEMENT PURIFIANT ET DÉTOXIFIANT À LA « CRÈME DE RASSOUL® » 20 mn 69 € PURIFYING DETOX TREATMENT WITH NORTH AFRICAN RHASSOUL POULTICE

Cet enveloppement purifiant et détoxifiant à la crème de Rassoul® s'inspire de la tradition marocaine. Laissez-vous transporter au cœur de l'univers magique du Hammam et retrouvez une peau tonifiée et soyeuse grâce aux propriétés détoxifiantes de cette argile naturelle.

A purifying and detoxifying wrap, using North African Rhassoul Poultrice. This natural Arabic clay promotes visible toning, silkiness and global detox to the skin. You feel transported to the magic universe of the Hammam.

SOIN-MASSAGE ÉCLAT DU VISAGE « RITUEL FLEURS DE BALI® » 20 mn 69 €
«BALI FLOWERS RITUAL» EXPRESS RADIANCE FACIAL

Profitez des délicates senteurs des fleurs tropicales de ce soin « coup d'éclat » associé à un massage du visage, de la nuque et du cuir chevelu. Inspiré des Rituels de beauté balinais, découvrez les bienfaits de ce soin alliant nettoyage de peau, bien-être et beauté.
Enjoy the delicate scents of tropical flowers with this «express radiance» treatment, paired with a relaxing massage of the face, neck and scalp. Inspired by Balinese beauty rituals, discover the virtues of this treatment combining skin cleansing, well-being and beauty.

SOIN-MASSAGE DU VISAGE RÉGÉNÉRANT « RITUEL FLEURS ET FRUITS DE BALI » 50 mn 99 €
« BALI FLOWERS AND FRUITS RITUAL » SKIN RENEWAL FACIAL

Véritable soin désincrustant, perfecteur de peau et « coup d'éclat » selon les Rituels de beauté balinais. Profitez pleinement des bienfaits des actifs naturels des fleurs tropicales et des acides naturels de fruits (AHAs) pour retrouver une peau purifiée, un grain de peau lissé et un teint sublimé.
Deep cleansing treatment, skin perfecter and “radiance booster” inspired by Balinese beauty rituals. Take full advantage of the benefits of the active ingredients of natural tropical flowers and natural AHA fruit acids to restore purified and smoothed skin for a radiant complexion.

SOIN-MASSAGE DU VISAGE SUBLIMATEUR « RITUEL AUX CINQ FLEURS® » 50 mn 99 €
« FIVE FLOWERS RITUAL » ILLUMINESCENCE FACIAL

Issu d'un rituel balinais, ce soin du visage régénère, tonifie et illumine la peau. Grâce à l'association des extraits de cinq fleurs tropicales, d'un actif breveté éclat le « Kombuchka® », et d'un massage du visage, de la nuque et des trapèzes, la peau est nettoyée, purifiée et le teint plus lumineux.
Based on an ancestral Balinese ritual, this treatment includes a purifying deep pore cleansing and blends the extracts of five tropical flowers and a skin glowing patented ingredient, the Kombuchka®. A mesmerising massage of the face, nape and shoulder muscles awakens skin vitality.

SOIN-MASSAGE JEUNESSE DU VISAGE « KO BI DO » LISSANT ET REPULPANT50 mn 109 €
« KO BI DO » LIFTING AND PLUMPING « FOUNTAIN OF YOUTH » FACIAL

Inspiré d'un rituel japonais ancestral « Ko Bi Do », véritable lifting manuel du visage, ce soin « anti-rides » est associé à un complexe anti-âge unique. Grâce à son action sur l'ensemble du visage et le cou, vous retrouvez une peau tonifiée, lissée et repulpée.
This manual anti-wrinkle facial from the ancestral Japanese Ko Bi Do Ritual is associated with a unique anti-ageing active complex. Enjoy this holistic approach to lift and tonify your facial contours and effectively renew smooth and plump lines on the face and neckline.

SOIN-MASSAGE DU VISAGE PRÉCIEUX « KO BI DO » ANTI-AGE GLOBAL80 mn 149 €
PRECIOUS « KO BI DO » GLOBAL ANTI-AGE « FOUNTAIN OF YOUTH » FACIAL

Véritable soin « anti-âge global », ce lifting manuel inspiré du massage japonais « Ko Bi Do » associé à un masque aux vertus régénérantes, agit en profondeur sur les rides, la fermeté, les taches pigmentaires et l'éclat, et insiste sur le contour des yeux, la bouche, le décolleté et les bras. Vous retrouvez une peau douce, lissée, un teint éclatant et un esprit parfaitement détendu.
This global “anti-ageing” facial using manual anti-wrinkle treatment inspired by the Japanese Ko Bi Do ritual paired with a regenerating mask, acts visibly on wrinkles, firmness and pigmentation and specifically targets the eye contour area, lips, neckline and arms Skin feels soft and youthful, and the spirit and mind very restful.

SOINS VISAGE
FACIAL TREATMENTS

NOS MASSAGES SIGNATURE OUR SIGNATURE MASSAGES

25 min.....	69 €
50 min	99 €
75 min	139 €

MASSAGE «L'IMMERSION» «IMMERSION» MASSAGE 50 mn - 75 mn

Un doux voyage intérieur qui vous accompagne pour un vrai lâcher-prise. Des manœuvres profondes et enveloppantes sont le sens même de ce massage signature. Plongez dans l'univers olfactif et sensoriel L'Immersion, et laissez-vous envoûter par cette fragrance, subtil mélange de pluie de mer parfumée et de senteur exotique. Une immersion en soi, un moment pour vous.

A gentle inner journey allowing you to truly let go. Deep and enveloping manoeuvres are the main feature of this signature massage. Dive into an sweet scented and sensory universe and let yourself be enchanted by the fragrance, a subtle mix of ocean mist and an exotic scent. An immersion in itself, a moment for you.

MASSAGE «L'OXYGÈNE» «OXYGEN» MASSAGE25 mn - 50 mn - 75 mn

Un massage sportif alliant des manœuvres énergisantes et tonifiantes. L'Arnica permettra à votre corps une récupération musculaire, l'huile essentielle de Gaulthérie dynamisera votre esprit. Si votre corps était fatigué, l'Oxygène lui apportera un nouveau souffle.

A sports massage combining energising and tonifying movements. Arnica allows muscular recuperation, and wintergreen essential oil energises your mind. If your body is tired, the Oxygen massage will offer it a new lease of life.

MASSAGE « L'ORIGINELLE » «ORIGINAL» MASSAGE.....25 mn - 50 mn - 75 mn

Un massage relaxant pour se retrouver, une invitation au voyage avec le délicat parfum de l'huile de coco, aux vertus réparatrices. Enveloppez-vous dans ce cocon de douceur pour un retour aux sources.

A relaxing massage to rediscover, an invitation to travel with the delicate smell of coconut oil with repairing properties. Wrap yourself in this gentle cocoon to rediscover to your true nature. Relaxation becomes accessible to all.

MASSAGE « LA SÉRÉNITÉ » «SERENITY» MASSAGE 25 mn - 50 mn

Du 4ème mois jusqu'à la fin du 8ème mois de grossesse. Pour préparer son corps et sa peau à vivre en beauté l'attente de bébé.

Massage relaxant à l'huile de soin neutre 100% BIO, adapté aux besoins de la femme enceinte. Confortablement installée, ce soin cocooning soulage le dos, allège les jambes et améliore l'élasticité de la peau.

For expectant mothers 4-8 months pregnant. Prepare your body and skin to thrive beautifully throughout your pregnancy. A relaxing massage using 100% organic neutral treatment oil, adapted to a pregnant woman's needs. Comfortably installed, this cocooning treatment relieves the back, eases the legs and improves skin elasticity.

MASSAGE « L'ÉTOILE » «STAR» MASSAGE25 mn - 50 mn - 75 mn

La nature de vos émotions pour libérer les tensions. Concentré sur les mains et/ou les pieds, sur le visage et la tête pour un vrai lifting naturel, ce mélange de manœuvres harmonieuses accompagnera votre esprit dans les étoiles.

The nature of your emotions to release tension. Focused on the hands and/or feet, the face and the head for a true natural boost, this harmonious blend of manoeuvres will lift your mind into the stars.

NOS MASSAGES
SIGNATURE



RITUELS DE MASSAGES BODY RITUALS

RITUEL DÉLASSANT DES JAMBES REVITALIZING & LIFTING LEG RITUAL.....20 mn 69 €

Un soin dédié au soulagement des muscles endoloris et fatigués des jambes et des mollets. Ce massage tonique, et drainant utilise des actifs naturels issus de la pharmacopée chinoise. Vous retrouvez des jambes fraîches et légères pour une sensation de détente totale.

A moment entirely dedicated to relieve the pain of sore, tired and heavy leg and calf muscles. This reviving and draining massage takes its natural active ingredients from the Chinese Pharmacopoeia. Your legs enjoy an instant refreshing sensation and feel light and revitalised.

MASSAGE ORIENTAL TRADITIONNEL RELAXANT20 mn 69 € ou 50 mn 109 €

RELAXING NORTH AFRICAN MASSAGE RITUAL

Ce massage inspiré de la tradition orientale travaille l'ensemble du corps avec de l'huile d'argan chauffée et délicatement parfumée. Les mains expertes de la praticienne insistent sur les points de tension pour éliminer toxines et douleurs musculaires, et vous procurer un état de pur bien-être.

A genuine art of living massage that works on the entire body using delicately perfumed hot Argan oil. The expert hands of the massage therapist work on tender knots and tensions to eliminate toxins and muscle pains while promoting a state of pure wellness.

MASSAGE AYURVÉDIQUE INDIEN TONIFIANT 50 mn 109 € ou 80 mn 149 €

TONIFYING INDIAN AYURVEDIC MASSAGE RITUAL

Inspiré de la tradition indienne millénaire, ce massage tonifiant à l'huile chaude propose une alternance de rythmes variés. Profitez des fragrances de vanille et de cardamome de ce soin qui soulage vos muscles, facilite le sommeil profond et laisse la peau soyeuse.

Following a thousand-year-old Indian Ritual, this tonic massage with hot-oil relies on a combination of invigorating strokes. Enjoy the vanilla and cardamom fragrances of this treatment that helps to relieve muscles, encourages sound sleep and leaves skin silky-soft.

MASSAGE BALINAIS ENVELOPPANT50 mn 109 €

ENVELOPING BALINESE MASSAGE

Plongez dans un univers de tranquillité grâce à ce rituel de massage ancestral balinaise au « Baume Fondant aux Noix Tropicales® ».

A cette évasion sensorielle s'associent lissages traditionnels et étirements doux Thaï.

Immerse yourself in a world of tranquility with this relaxing ancestral massage ritual from Bali that uses melting body balm infused Tropical Nuts. This ritual includes gentle Thai pulling and traditional stretching movements.

RITUELS DE SOINS TREATMENTS RITUALS

RITUEL AYURVÉDIQUE® 70 mn 169 €

- Gommage Aromatique aux Épices 20mn Aromatic Scrub with Spices
- Massage Ayurvédique 50 mn Ayurvedic Massage

RITUEL DE L'ORIENT® 90 mn..... 235 €

- Gommage au Savon Noir Beldi® 20 mn «Savon Noir Beldi®» Scrub
- Enveloppement à la Crème de Rassoul® 20 mn «Crème de Rassoul®» Wrap
- Massage Oriental Traditionnel 50 mn Orient Huile Somptueuse® hydration treatment

RITUEL IMPÉRIAL DE JEUNESSE «KO BI DO»® 70 mn..... 170 €

- Gommage Aromatique aux Épices 20 mn Aromatic Scrub with Spices
- Soins-Massage du Visage précieux «Ko Bi Do» 50 mn Precious «Ko Bi Do» Facial-Massage

RITUEL DE BEAUTÉ® SOIN DE JEUNESSE 120 mn..... 272 €

- Gommage Aromatique aux Épices 20 mn Aromatic Scrub with Spices
- Soins-Massage Jeunesse du Visage «Ko Bi Do» 50 mn «Ko Bi Do» Youthfulness Facial-Massage
- Massage Ayurvédique 50 mn Ayurvedic Massage

RITUEL DE BIEN-ÊTRE ET SÉRÉNITÉ 110 mn..... 300 €

- Gommage Aromatique aux Épices 20 mn Aromatic Scrub with Spices
- Massage Oriental Traditionnel 20 mn Traditional Oriental Massage
- Soins-Massage Jeunesse du Visage «Ko Bi Do» 50 mn «Ko Bi Do» Youthfulness Facial-Massage
- Massage Délassant des Jambes 20 mn Relaxing Leg Massage

RITUEL DU SIAM 90 mn 235€

- Gommage Éclat « Purée de Papaye® » 20 mn Papaya Radiance Scrub
- Massage Balinaise 50 mn Balinese Massage
- Soins-Massage du Visage Éclat «Rituel Fleurs de Bali® » 20 mn «Rituel Fleurs de Bali®» Radiance Facial-Massage

RITUEL EN DUO DUO RITUAL 70 mn 2 pers. 303€

Idéal pour les couples ou amis qui rêvent d'un moment de sérénité partagée.

Ideal for couples and friends who dream of a shared moment of serenity

- Massage «L'Immersion» 50 mn «L'Immersion» Massage
- Soins-Massage du Visage Éclat «Rituel Fleurs de Bali® » 20 mn «Rituel Fleurs de Bali®» Radiance Facial-Massage

MON PREMIER SPA®



MON PREMIER SPA® De 6 à 12 ans From 6-12 years

LE CHIC À LA FRANÇAISE FRENCH CHIC

Deep Nature s'associe à la marque de cosmétiques française Nougatine pour des soins ajustés aux spécificités de l'enfance, aux parfums gourmands et aux textures ludiques. Parce que vous souhaitez le meilleur pour vos enfants ! Présence d'un adulte obligatoire.

Deep Nature unites with French cosmetic brand Nougatine to bring treatments especially tailored to children, with the use of rich smells and fun textures. Because you want the best for your children ! Presence of an adult required.

MON PREMIER MASSAGE® MY FIRST MASSAGE 20 min 59 €

Un massage adapté aux spécificités de l'enfance avec l'huile L'Originelle 100% bio, tiède et délicatement parfumée, pour lui faire ressentir ses premiers moments de sérénité. Ce massage dos, nuque, bras et visage transporte votre enfant dans une bulle de bien-être. A massage tailored specifically for children with the 100% organic «L'Originelle» oil, warm and delicately scented, to allow your child to experience their first moments of serenity. This back, arm and facial massage will transport your child into a bubble of wellbeing.

MAINS « DEMOISELLE CHIC » "GIRLY CHIC" HANDS 25 min 59 €

Pour être coquette jusqu'au bout des ongles ! Ce soin complet des mains est composé d'un limage, d'une hydratation miel et vanille pour nourrir et réparer la peau. Et cerise sur le gâteau, une pose de vernis à l'eau tout doux pour ses ongles, magique il disparaît à l'eau tiède. Votre enfant emmènera son vernis à la maison. Be cute up to the ends of your fingertips! This manicure consists of filing and moisturising honey and vanilla to nourish and repair the skin. And the icing on the cake, a light coat of water based nail polish, which like magic it disappears with warm water and will be offered to your child to take home at the end of the treatment.

JOLIE FRIMOUSSE PRETTY LITTLE FACE..... 25 min 85 €

Autour d'un soin visage ludique et gourmand, c'est aussi l'apprentissage des bons gestes quotidiens. Application de la Chanti mousse nettoyante Barbe à Papa, masque et massage au parfum choco-noisette ou vanille-fraise, et dernière touche d'hydratation grâce au baume bisous au caramel. Pour une frimousse toute douce !

As well as a delicious and playful facial, this also involves learning about a good daily facial routine. Includes application of Chanti candyfloss cleansing foam, a mask and a chocolate-hazelnut or vanilla-strawberry scented massage, and a final touch of moisturising toffee lip balm. For a sweet little face!

TANDEM PARENTS/ENFANTS TANDEM PARENTS/CHILDREN 25 min 125 €

Faites découvrir l'univers du massage à votre enfant et partagez un moment en cabine duo pour un réel instant de complicité. Allow your child to discover the world of massage and share a moment in a double cabin for a true moment of complicity.

LES CLASSIQUES

SOIN-MASSAGE MAINS D'ANGE® RÉGÉNÉRANT 50 min..... 95 € ANGEL HANDS RENEWING TREATMENT

La quintessence du soin des mains doublée d'une action anti-âge pour soulager vos mains abimées. Merveilleux gommage aux plantes, masque réparateur et massage apaisant font partie des étapes de ce secret de beauté pour retrouver de véritables mains d'ange. (Sans pose de vernis)

The quintessential hand treatment coupled with anti-ageing action to relieve your damaged hands. Mesmerising phyto-aromatic scrub, repairing mask and relaxing massage are only some of the steps of the secret to unveiling the true hands of an angel. (The treatment does not include nail varnish).

SOIN-MASSAGE PIEDS LÉGERS® ÉNERGISANT 50 min 95 € LIGHT FEET ENERGIZING TREATMENT

Offrez à vos pieds fatigués ou irrités un véritable soulagement grâce à ce soin comprenant un bain de pieds, un gommage, un enveloppement avec une crème onctueuse à base de plantes chinoises et un délicat massage des pieds réconfortant. (Sans pose de vernis)

Offer your tired and irritated feet a true feeling of relief with a treatment palette of foot bath, scrub, wrap with an unctuous Chinese herbal and botanical cream and a gentle and comforting foot massage. (The treatment does not include nail polish application)

- Pose de vernis Nail polish application..... 10 €
- Pose de vernis French French nail polish application 15 €

POUR ELLE FOR HER

- Lèvres Lips 15 €
- Sourcils Eyebrows 15 €
- Lèvres et Sourcils Eyebrows and Lips 25 €
- Maillot simple Bikini line : simple 25 €
- Maillot brésilien Bikini line : Brazilian..... 33 €
- Maillot intégral Bikini line : Hollywood 39 €
- Aisselles Armpits 22 €
- 1/2 jambes Half legs 35 €
- Cuisses Thighs 37 €
- Jambes entières Full legs..... 58 €
- Bras ou avant-bras Arms or forearms 29 €
- 1/2 jambes + maillot simple + aisselles Half legs + simple bikini line + armpits 65 €
- Jambes entières + maillot simple + aisselles Full legs + simple bikini line + armpits 80 €

POUR LUI FOR HIM

- Épilaton dos Back waxing..... 45 €
- Épilaton torse Chest waxing 25 €
- Épilaton épaules Shoulder waxing 27 €

SPA ATTITUDE

Merci de respecter les horaires de vos rendez-vous. Dans un souci de détente et de satisfaction optimale, il vous est demandé d'arriver 15 minutes avant le début de votre Soin. En cas de retard, le temps consacré aux soins ne pourra être garanti.

Please arrive 15 minutes before your treatment time. In the case of a late arrival, the time devoted to your treatment cannot be guaranteed.

MODIFICATION ET ANNULATION CANCELLATION POLICY

Pour tout changement ou annulation de programme, il vous est demandé de contacter uniquement le spa et ce, dans un délai minimum de 24h avant le début du soin. Au-delà de ce délai, tout soin annulé sera facturé dans sa totalité.

Lors de votre réservation votre numéro de carte bancaire vous sera demandé en guise de garantie.

If you reschedule or cancel your appointment, please notify the Spa reception at least 24 hours in advance to avoid being charged the full amount. Your bank card number will be requested at the time of booking to secure the appointment.

FEMMES ENCEINTES EXPECTANT MOTHERS

Nous avons prévu des soins particuliers pour les futures mamans. N'hésitez pas à demander conseil au personnel d'accueil du spa pour vous aider à sélectionner les soins les plus appropriés à cette période particulière.

We have created special treatments for expectant mothers, feel free to seek advice from the staff at the spa reception who can help you choose appropriate spa treatments.

ETAT DE SANTÉ HEALTH MATTERS

Les soins prodigués au sein du spa sont réservés exclusivement à des personnes en bonne santé. Merci de nous aviser de tout problème de santé, allergie ou blessure qui pourrait gêner le bon déroulement de votre soin, ou l'usage des équipements du spa.

En cas de doute, veuillez consulter votre médecin traitant avant toute réservation. Le spa est un univers non médicalisé et tous les soins qui y sont dispensés ont pour seul but votre bien-être.

The spa treatments are intended exclusively for people in good health.

Please inform us of any health issues, allergies or injuries that might interfere with your treatment or use of the spa.

In the case of any doubt, please contact your doctor before making a spa appointment. The spa is a non-medicalised environment and all programmes carried out have your well-being as their sole aim.

RESPECT DES AUTRES RESPECT FOR OTHERS

Le spa est un univers de tranquillité, d'harmonie et de bien-être. Pour cela, il n'est pas autorisé de fumer, ou de faire usage de téléphones portables au sein du spa.

L'accès au spa est interdit aux enfants âgés de moins de 12 ans.

The spa is a world of tranquility, harmony and well-being. Please do not use your mobile phone or smoke inside the spa.

Access to the spa is forbidden for children under 12.

La Direction ne peut être tenue pour responsable en cas de perte, de vol, d'oubli ou de détérioration d'objets au sein du spa.

The Management is not responsible for any loss, theft, forgetfulness or damage to objects inside the spa.

SPA COLLECTION

FRANCE

CHAMONIX

Spa Deep Nature - Hôtel Les Aiglons****

Spa Deep Nature - Boutique Hôtel Le Morgane****

Spa Deep Nature - P&V premium****

LES ARCS

Spa Deep Nature - Arc 1800 - Hôtel du Golf***

Spa Deep Nature - Arc 1950 - P&V premium*****

Spa Deep Nature - Arc 1800 - P&V premium****

AVORIAZ

Spa Deep Nature - P&V premium*****

LES CARROZ D'ARÂCHES

Spa Deep Nature - P&V premium****

LES MÉNUIRES

Spa Deep Nature - P&V premium***

MÉRIBEL

Spa Deep Nature - P&V premium****

LA PLAGNE

Spa Deep Nature - P&V premium****

VAL D'ISÈRE

Spa Deep Nature - Hôtel L'Aigle des Neiges****

FLAINE

Spa Deep Nature - P&V premium*****

PARIS

Spa Deep Nature - Hôtel Saint-James & Albany****

I-Spa - Hôtel InterContinental® Paris Le Grand****

Spa Deep Nature - Boutique Hôtel Hyatt Madeleine*****

Célestia Spa - Disneyland Hôtel*****

LYON

Spa SoFit - Sofitel Lyon Bellecour****

CANNES

Spa My Blend by Clarins - Hôtel Majestic Barrière*****

Spa Deep Nature - P&V premium***

NICE

Spa Deep Nature - Hôtel Exedra Boscolo*****

MARSEILLE

Spa by Clarins InterContinental® Marseille Hôtel Dieu*****

ANTIBES

Spa Deep Nature - P&V premium****

GOLFE DE SAINT-TROPEZ

Spa Deep Nature - P&V Village Club

DEAUVILLE

Thalasso Deauville by Algotharm

HOULGATE

Spa Deep Nature - P&V premium****

CENTER PARCS

Spa Deep Nature - Domaine du Lac d'Ailette

Spa Deep Nature - Domaine des Bois-Francs

Spa Deep Nature - Domaine des Hauts de Bruyères

Spa Deep Nature - Domaine des Trois Forêts

Spa Deep Nature - Domaine du Bois aux Daims

MONDE

BORA BORA

Deep Ocean Spa by Algotharm

InterContinental® Bora Bora Resort & Thalasso Spa*****

CRUISES COMPANY

Spa Deep Nature - M/S Paul Gauguin

TAHITI

Spa Deep Nature InterContinental® Tahiti Resort & Spa*****

GUADELOUPE

Spa Deep Nature - P&V Village Club

BRUXELLES

Spa Deep Nature - Tour Up-Site

Spa Deep Nature - Spasiba

TETIAROA

Varua Polynesian Spa - The Brando*****

DEVA

Spa Deep Nature Sheraton New Caledonia Deva Resort & Spa*****

NOUMÉA

Spa Deep Nature - Hôtel Le Méridien*****

ILE DES PINS

Spa Deep Nature - Hôtel Le Méridien*****

PARIS – NICE – MARSEILLE – DEAUVILLE – CANNES – HOULGATE – BORA-BORA – TAHITI
CHAMONIX – MEGÈVE – LES ARCS – BRUXELLES – NOUVELLE-CALÉDONIE – VAL-D'ISÈRE

CARTE DES SOINS 2016/2017

CONTACT :

Deep Nature Spa

Hôtel L'Aigle des Neiges****

Place de l'église

73150 VAL D'ISÈRE

Tél. + 33 4 79 06 18 88

Email : laigledesneiges@deepnature.fr

Site Web : www.deepnature.fr



RETROUVEZ-NOUS SUR FACEBOOK :
Spa Deep Nature